

# „Sportlerin des Monats September“ ist Birgit Pretzl

**MZ-AKTION** Die Hundesportlerin aus Teublitz verwies den Sportschützen Nick Ruß und die Bundesliga-Mannschaft des Flugsportclubs Schwandorf auf die Plätze.

**SCHWANDORF.** Die Leser der Mittelbayerischen Zeitung haben entschieden. „Sportlerin des Monats September“ ist Birgit Pretzl von der Ortsgruppe Teublitz des Schäferhundevereins. Die Hundesportlerin setzte sich mit 69 Stimmen in der Lesergunst gegen den Sportschützen Nick Ruß (60) von den Bergmannschützen Heselbach und die Bundesliga-Mannschaft des Flugsportclubs Schwandorf (26) durch.

Bei der gestrigen Preisverleihung erinnerte MZ-Redakteur Andreas Allacher an zahlreiche Agility-Erfolge von Birgit Pretzl, die in ihrem Verein auch als Trainerin fungiert. Höhepunkt der Saison war aber der Erfolg bei der Bundessiegerprüfung, wo sie Platz eins in der Einzelwertung erreichte und auch mit der Mannschaft Bayern-Nord ganz oben am Siegereppchen stand. In diesem Team stellten die Teublitzter Hundesportler sechs der sieben Starter. Angesichts dieser Erfolge der gesamten Ortsgruppe sah

der Commerzbank-Filialdirektor Roland Hintermeier die 100 Euro, mit denen seine Bank stets die Jugendarbeit in den Vereinen der „MZ-Sportler des Monats“ unterstützt, bei den Teublitzter Hundesportlern gut angelegt.

Auch drei MZ-Leser, die sich an der

Abstimmung telefonisch oder mittels Wahlscheins beteiligt haben, können sich über einen Gewinn freuen. Josef Kammerl, Peter Schindler und Moritz Streit (alle Schwandorf) erhalten je ein Buch aus dem MZ-Verlag, das ihnen in den nächsten Tagen zugesandt wird.



Commerzbank-Filialdirektor Roland Hintermeier (rechts) und MZ-Redakteur Andreas Allacher gratulierten Birgit Pretzl und ihrem Siegerhund Sally zum Erfolg bei der Sportlerwahl.

Foto: bat